



### *tierische Beziehungsprobleme*

Es hat den stolzen Hahn gesehen  
und seither war's um's Huhn geschehen,  
so wie er stand und krächte  
als platzten ihm die Nähte;  
sein Federkleid, der rote Kamm,  
das alles kam beim Hühnchen an;  
es folgte ihm bei jedem Schritt,  
stets hoffend auf den Hahmentritt.

Er sah das liebestolle Huhn  
und hörte : fly me to the moon;  
doch wie so oft, ein bös' Geschick  
brach unserm Hühnchen das Genick :  
der Bauer sah sich suchend um,  
er brauchte noch ein Suppenhuhn;  
da sprach der Hahn : na denne,  
mach' ich Dich nicht zur Henne ...,  
doch in den Augen läßt sich lesen :  
mit Dir, mein Huhn, wär's schön gewesen ...